S %’f'"%‘:';'sﬁ e 6 Pieces
. _I*,_I‘.:Iff E L 0

3 150 m?

Réf. 85255803

659 000 €

Berre-les-Alpes

Maison a vendre (06390)
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Berre les Alpes - Cette villa contemporaine de 150 mzen position
dominante, offre une vue imprenable sur la chaine du Ferrion. Nichée
au cceur d'un terrain paysagé de 2200 m2. Sa conception moderne allie
fonctionnalité et esthétique contemporain.Orientée plein sud, la vaste
piece de vie avec cuisine équipée améenagée s'ouvre sur une terrasse
prolongée par une piscine. Au méme niveau, une chambre avec salle
de bain privative. A I'étage, trois chambres généreuses, une salle de
douche et un espace pouvant étre transformé en bureau ou en

cinquieme chambre.Plusieurs places de stationnement, un ...

Berre les Alpes - This contemporary villa of 150 m2, in a dominant position, offers
uninterrupted views of the Ferrion mountain range. Set in 2200 m? of landscaped
grounds. Its modern design combings practicality and  contemporary
aesthetics.Facing due south, the spacious living room with fitted kitchen opens onto
a terrace and pool area. On the same level is a bedroom with en suite bathroom.
Upstairs, three generous bedrooms, a shower room and a space that could be
converted into a study or fifth bedroom.Several parking spaces and a chalet that

could be used for storage complete this ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT
47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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